

CONSTRUCTION DU FUTUR IUT DE MANTES

Le 19 novembre 2021, les élus du département des Yvelines ont approuvé la construction du futur IUT de Mantes pour un montant de 79 millions d'euros.

Le nouvel IUT rejoindra l'ISTY, l'École d'Ingénieurs de l'UVSQ, sur le site du Pôle universitaire du Mantois à Mantes-la-Ville, qui se situe à proximité de la future gare Eole de Mantes-la-Jolie.

Le conseil départemental 78 assurera la maîtrise d'ouvrage du nouveau bâtiment dont il sera propriétaire et qu'il mettra à disposition de l'UVSQ à la réception des travaux. Pour se faire, il a acquis le terrain où sera construit le nouveau bâtiment de l'IUT. L'emprise comprendra un tiers de la Halle Sulzer ainsi que ses abords.

La zone d'aménagement concernée regroupera au total 1.500 étudiants, soit près du

double d'actuellement. Le nouveau Pôle concernera donc l'ISTY (Institut des Sciences et Techniques des Yvelines), dont le bâtiment a été construit en 2013, l' Institut Universitaire de Technologie (IUT) de Mantes, qui se situe aujourd'hui à Mantes-la-Jolie et le CFA Mécavenir, géré par l'association SUPii Mécavenir Le futur IUT de Mantes, composante de l'UVSQ- Université Paris-Saclay, devrait être livré en 2026.

Ce projet s'élève à 79 millions d'euros, dont 16 millions financés par l'UVSQ dans le cadre des Contrats de plan Etat Région (CPER) 2021-2027, il s'intègre dans la ZAC Mantes Université portée par l'Etablissement Public d'Aménagement du Mantois Seine Aval (EPAMSA).